

Redaktion Sandra Kaiser zu Favoriten

apprentigo Lehrlingshackathon

Oberösterreichs Lehrlinge zeigen digitale Power

6. Oktober 2023, 07:25 Uhr



Foto: Apprentigo hochgeladen von Sandra Kaiser

Beim apprentigo Lehrlingshackathon Oberösterreich bewiesen 63 Lehrlinge aus 16 Ausbildungsbetrieben, dass sie sowohl ihr Handwerk als auch das digitale Know-how beherrschen.

STEYR. In einer spannenden Award Gala im Kunstmuseum Lentos wurden die besten App-Prototypen ausgezeichnet und die jungen Talente gefeiert. Über 100 Vertreter der Ausbildungsbetriebe aus Oberösterreich waren im Publikum dabei anwesend.

Insgesamt nahmen 63 Lehrlinge aus kleinen und großen Ausbildungsbetrieben am Lehrlingshackathon teil. Die Teilnehmer kamen von Unternehmen aus verschiedenen Branchen: von Mobilität, über produzierende Industrie bis hin zum Finanzsektor, darunter u.a. BMW Group Werk Steyr, Barbaric, BMD Systemhaus, CCE Academy, Eisenbeiss, Fill, Fronius, Greiner sowie die Magistrate der Stadt Steyr und der Stadt Linz.

Anna Gawin, CEO und Co-Founder von Apprentigo, hob den überdurchschnittlich hohen Frauenanteil am Lehrlingshackathon in

Anzeige Rückenschmerzen? Das lässt sich lösen. 1 2

Training Muskelaufbau ist die beste Altersvorsorge

Der Spruch „Wer rastet, der rostet“ kommt nicht von ungefähr: Unser Körper braucht ein regelmäßiges und beständiges Training, um die...

Oberösterreich hervor: „Mit einem Anteil von über 37 Prozent konnten wir den höchsten Frauenanteil, der weit über dem österreichischen Durchschnitt von 25 Prozent liegt, erreichen. Dies sendet ein deutliches Signal an unsere Wirtschaft: Junge Frauen sind bereit und in der Lage, ihre MINT-Talente zu entwickeln, sofern die passenden Rahmenbedingungen vorhanden sind. Ein riesiges Dankeschön geht an die Ausbilder:innen aus Oberösterreich und an unsere Community-Partner, ohne die dieses Ergebnis nicht möglich gewesen wäre!“

Auf zum Bundeslehrlingshackathon

Die Gewinner-Teams treten nun am 24. Oktober beim Bundeslehrlingshackathon gegen weitere 54 Teams aus ganz Österreich an.

In der Leistungsstufe Professionals – Lehrlinge mit Programmier Vorkenntnissen und/oder aus einem technischen Lehrberuf belegten Luka, Lukas und Maximilian, Lehrlinge des BMW Group Werk Steyr mit der App-Idee **“RideTogether”** den zweiten Platz. Alexander, Lukas und Hasan, Lehrlinge der BMD Systemhaus GmbH holten sich mit **“Trash2Treasure App”** den Sieg in der Leistungsstufe Experts, Lehrlinge mit Programmiererfahrung und/oder aus einem IT-Lehrberuf.



0 likes, share icons for Facebook, Twitter, Email, and a menu icon.



Heizöllieferanten im Vergleich Heizöl in Oberösterreich – die niedrigsten Preise



Aktuelle Themen

- feiern, Feuerwehr, 2023, Feuerwehr im Einsatz, Bezirk Steyr-Stadt, Münchenholz, Polizei, Bezirk Steyr-Land, Flohmarkt, Steyr-Land, Bildergalerie, Steyr

Meistgelesene Beiträge

- 1 Benzin- & Dieselpreise
Die billigsten Tankstellen in Steyr & Steyr-Land